

Santé, Action Sociale, l'état d'Urgences !



Vous faites quoi le 9 octobre ?

On défend l'Hôpital, le social et le médico-social !

**De l'argent pour la Sécu, pas pour les obus !
De l'argent pour nos Salaires, pas pour la guerre !**

Parole de Président : « Il n'y a pas d'argent magique », rétorquait le président de la République Emmanuel Macron, le 5 avril 2018, à une aide-soignante du centre hospitalier universitaire (CHU) de Rouen qui l'interpellait sur les manques de moyens. « La santé n'a pas de prix. Le gouvernement mobilisera tous les moyens financiers nécessaires pour porter assistance, pour prendre en charge les malades, pour sauver des vies quoi qu'il en coûte. »

➔ Où en est-on ?

L'Union européenne débloque 800 milliards d'euros pour financer l'industrie de guerre. Subitement, de l'argent magique est trouvé... mais pas pour nos services publics.

Ils utilisent notre argent pour financer les chars, les bombes, les missiles pendant que nous nous épuisons et que des urgences ferment.

De manière incohérente, ils préparent la guerre en continuant de démanteler les hôpitaux. L'austérité pour les uns, l'abondance pour les autres. Celle-ci est toujours un moyen pour nos dirigeants d'imposer des restrictions budgétaires pour mieux financer le secteur privé via les aides aux entreprises (1^{er} poste de dépense de l'Etat, soit 200 milliards en 2023) sans contrepartie.

➔ De l'autoritarisme d'Etat à la brutalité managériale hospitalière

Depuis des années, les politiques d'austérité déployées dans les hôpitaux publics continuent d'entraîner les fermetures de lits, recul de l'accès aux soins et mal-être des soignant·e·s ; favorisés par un harcèlement moral institutionnel, organisation du travail imposé, temps de repos non respecté et conditions de travail toujours plus dégradées

Ce n'est pas une erreur, c'est une stratégie, des choix politiques. Ils profitent du chaos et des tensions internationales pour accélérer ce qu'ils faisaient déjà détruire le service public ou nom du profit.

C'est la stratégie du choc : profiter de la sidération pour passer en force.

CONSÉQUENCES IMMÉDIATES POUR LA POPULATION :

l'accès, la proximité, la qualité et la gratuité des soins ne sont plus garantis

TOUTES ET TOUS MOBILISÉ-E-S POUR UN BUDGET 2026 À LA HAUSSE !

Pesons sur le débat parlementaire, le budget de la Sécu ne doit pas se discuter sans nous !

Mobilisons-nous toutes et tous le jeudi 9 octobre 2025